

## 事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

## 《6月25日は「無事故（ムジコ）の日」です》

- スピードの出し過ぎ注意！
- カーブの手前でスピードダウン！
- 交差点では必ず安全確認！
- 全席シートベルト装着！
- 夜間は夜光反射材を活用！
- ハイビームとロービームを上手く使い分けましょう！

- ※ 「バック確認OK！」
- ※ 「交差点確認OK！」
- ※ 「積み降ろし確認OK！」

交差点及びその付近では、  
歩行者や自転車の飛び出しに注意して、安全確認を徹底しましょう！

## 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

## ゆるやかなカーブの下り坂

乗用車が対向車線のガードパイプに衝突

20代男性が死亡

目立った外傷はなかった

事故の直前に何らかの原因で意識を失った可能性もあるとみて調べている

◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

2021/6/17(木) 12:31

17日午前7時半頃、長崎県の国道で乗用車が中央線を越え、対向車線の歩道に乗り上げた後、ガードパイプに衝突した。この事故で、乗用車を運転していた20代の男性会社員が死亡。男性に目立った外傷はなかったという。現場は、片側1車線の緩やかな左カーブの下り坂でブレーキの痕もなく警察は、男性が事故の直前に何らかの原因で意識を失った可能性もあるとみて詳しく調べている。

## 路線バスがはみ出しか？

軽乗用車と衝突、女性けが

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2021/6/17(木) 12:16

16日昼12時35分ごろ、千葉県の市道で、路線バスが対向してきた軽乗用車と衝突した。軽乗用車の女性(68)が顔面を負傷し、病院に搬送された。バスの乗客3人と男性運転手(55)にけがはなかった。警察が詳しい事故原因を調べている。現場は片側一車線の直線。警察は路線バスが対向車線にはみ出したとみて調べている。

## 軽ワゴン車が道路の左脇に止めてあった軽トラックに衝突

軽トラックのそばにいた女性が死亡

2021/6/17(木) 13:08

17日午前7時10分ごろ、秋田県の県道で軽ワゴン車が道路の左脇に止めてあった軽トラックに衝突しました。停車中の軽トラックはその勢いで路外にはみだし、そばにいた女性に衝突したということです。女性は70代で運ばれた病院で死亡しました。軽ワゴン車を運転していた20代の男性にけがはありませんでした。

## 札幌 17歳の少女 基準の3倍のアルコール

横断歩道の男性をはね、男性は病院に搬送  
酒気帯び運転と過失運転傷害で現行犯逮捕  
無免許運転の疑いでも調べる

2021/6/17(木) 14:04

17日午前8時前、札幌市中央区の交差点で、横断歩道を渡っていた20代くらいの男性が、右からきた軽乗用車にはねられました。男性は頭から血を流すなどして病院に搬送されました。軽乗用車を運転していた自称17歳の少女からは基準値の3倍近いアルコールが検知され、警察は酒気帯び運転と過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。警察の調べに対し、少女は「酒を飲んで運転して事故を起しけがをさせたのは間違いない」と容疑を認めています。警察は無免許運転の疑いでも調べています。